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東京武蔵国分寺ロータリークラブ

第1247回　例会報告

改めまして「東京武蔵国分寺ロータリクラブ　創立30周
年記念式典」は成功裏に終了する事ができました。コロ
ナに関しても何事もなく無事に終えることが出来まし
た。参加された多くの方々からも「良かった」「感動し
た」とのお声を沢山頂きました。これも全て皆さんのお
陰です。本当にありがとうございました。
IMでは白木、田中会員が出向されており素晴らしいい映
像を発表されました。これも多くの皆さんから「一番良
かった」というお声を多く頂きました。田中委員「魂の
こもった」映像制作をありがとうございました。また、
今藤ガバナー補佐のお取り計らいにより、通常では有り
得ませんがガバナー補佐挨拶の際、登壇し周年の御礼を
させて頂く機会を頂戴しました。300人を超える皆様に
「感謝」を伝える事が出来ました。さすがに川柳は控え
させて頂きました。先週の9日は地区協議会の新旧引継ぎ
式が行われました。
この時も新旧の会長、幹事より「周年は良かった」「見
本にさせてもらいます」といった声をかなり頂きまし
た。我がクラブの気概を示せ、浅川実行委員長、矢野実
行副委員長件総合監督も他クラブから「一目を置かれ
る」立場となっていました。お二人は非常に大変な役割
でしたが、目論見通り「門出」に花を添える事が出来た
と確信しました。次年度のご活躍を非常に楽しみにして
います。
本日のクラブフォーラムは「一年を振り返って」という
事で事業活動報告の第1段となっております。各、担当委
員長の皆様、今年度の思いの丈と次年度への申し伝えを
宜しくお願い致します。
毎度、恐縮ですが今週も会員拡大に是非、ご協力お願い
致します。諦めが悪い方なので、まだ諦めていません。
後1人です。何とか最終例会に入会式を行える様にしたい
と思います。皆様どうか宜しくお願い致します。
結びに恒例の575で締めさせて頂きます。今日のお題は
「もう一人」です。
「最後まで　諦めないぞ　もう一人」
今年度の増強目標を達成し次年度に一人でも多くの仲間
を増やして引き継ぎたいので、どうか宜しくお願い致し
ます。ありがとうございました。

司会：

山本　雄一　委員

【開会点鍾】

角田　桂司　会長

【国歌・ロータリーソング】

「四つのテスト」

【誕生会】

椿　将樹　親睦活動副委員長

★ 矢野　幸一 会員 6月5日生

★ 田畑　哲郎 会員 6月10日生

【喜寿のお祝い】

★ 小川　義幸

【会長の時間】

角田　桂司　会長

こんにちは。1か月半ぶりの多摩信さ
んでの例会です。5月9日の周年式典
以来、地区大会、IMと続きその後2週
連続で休会でした。



【幹事報告】 【委員会報告】

小栁　洋次　幹事 ★出席委員会／出席報告

鑓水　美生　委員

4 月 25 日 （ 月 ） 第1243回例会 会員数 41 名 免除 5 名

4 月 25 日 （ 月 ） 30周年打合せ会議 有効会員数 36 名

4 月 26 日 （ 火 ） 第10回多摩中G協議会 出席者 30 名 メークアップ済 0 名

5 月 2 日 （ 月 ） 祝日週休会 出席者計 30 名 83.3%

5 月 9 日 （ 月 ） 第1244回例会　創立30周年記念式典 前々回の修正 なし

5 月 11 日 （ 水 ） 2022-23年度地区研修・協議会

5 月 11 日 （ 水 ） 国分寺まつり役員会 【ニコニコボックス】

5 月 11 日 （ 水 ） 多摩中グループIM実行委員会 親睦活動委員会

5 月 12 日 （ 木 ） 地区大会　各種委員会RI会長代理歓迎晩餐会　 韓　哲　親睦活動委員

5 月 13 日 （ 金 ） 地区大会　クラブ会長・幹事会

5 月 13 日 （ 金 ） 地区大会　本会議・記念講演・記
念公演各委員会報告・表彰

〇 横山　健二郎 会友
創立30周年、おめでとうございます。ますますの御発展を
願っています。久しぶりに、なつかしく出席させていただき
ます。

5 月 15 日 （ 日 ） 国分寺消防少年団入卒団式

5 月 16 日 （ 月 ） 振替（地区大会）

5 月 16 日 （ 月 ） 出席委員会炉辺会合 〇 伊藤　光代 様 （故　伊藤文昭会員ご令室）

5 月 17 日 （ 火 ） 2022-23年度多摩中G協議会 創立30周年、おめでとうございます。その節は、大変お世
話になりました。5 月 23 日 （ 月 ） 七重の塔モニュメント打合せ会議

5 月 23 日 （ 月 ） 多摩中グループIM（インターシティ・ミーティング） 〇 角田　桂司 会長 ・ 小栁　洋次 幹事

5 月 24 日 （ 火 ） 2022-23年度第三回クラブ協議会 30周年記念式典、ありがとうございました。皆様のおかげ
で成功裏に終了出来ました。残りあと3回、宜しくお願い致
します。

5 月 30 日 （ 月 ） 公的休会

5 月 31 日 （ 火 ） 2022-23年度プログラム委員会炉辺会合

5 月 31 日 （ 火 ） 2022‐23年度ガバナー公式訪問親
子合同打合せ会議

〇 木部　政 会員
歓迎会、ありがとうございました。これからいろいろと教え
て下さい。今後とも、宜しくお願い致します。6 月 4-8 日 国際大会

6 月 6 日 （ 月 ） 公的休会 〇 小栁　洋次 幹事

6 月 6 日 （ 月 ） 会場監督委員会炉辺会合 1年が過ぎようとしています。皆さん、ありがとうございま
す。なぜか4日前に通風になりました。皆さんご注意を！6 月 7 日 （ 火 ） 新入会員歓迎会

6 月 9 日 （ 木 ） 多摩中G協議会新旧引継ぎ会 〇 小栁　洋次 幹事

6 月 12 日 （ 日 ） R財団奨学生渡航前オリエンテーション 4月・5月と、30周年の炉辺を行いまして、ありがとうござ
います。有志からのニコニコです。6 月 13 日 （ 月 ） 第十二回理事会

〇 鈴木　義明 会員

【報告】 30周年皆様大変お疲れ様でした。35周年に向かって素晴ら
しいクラブが出きる事を信じて皆様がんばりましょう。★会長エレクト

佐藤　喜義　会員 〇 縄　康雄 会員
30周年楽しかったです。皆様、お疲れさまでした。



〇 尾崎　幸信 会員 〇 矢野　朝則 会員
6月1日より、国分寺駅南口米澤ビル5階にて、リハビリベー
ス国分寺をオープンしましたので、ニコニコ致します。

5/9　30周年記念式典、皆様、本当に有難うございました。
盛会をもって、無時に終えられた事を感謝申し上げます。

〇 山本　雄一 会員 〇 矢野　朝則 会員
皆様、お疲れ様です！多摩信さんでの例会、久しぶりです
ね！今日入れて、本年度残り3回、宜しくお願いします！

先日の木部さんの歓迎会にご参加頂いた皆様、有難うござい
ました。進行で、主役の木部さんの挨拶を飛ばしてしまい、
申し訳ありませんでした。失態、お許し下さい。木部さん、
これに懲りずに、今後共宜しくお願いします。〇 佐藤　喜義 会員

世界大会に行って来ました。今回は、コロナの影響で参加者
が少なかったのですが、その分濃い交流が出来ました。又、
多くの出会いがありましたので、ニコニコします。

〇 櫻井　健生 会員
何もいい事ないですけど、ニコニコします。

〇 鳥居　茜 会員 〇 篠原　克宏 会員
先日、委員長代理で地区協議会の奉仕分科会へ出席してきま
した。高校生から30歳までの青少年への取り組みについ
て、理解が深まりました。

新旧SAA委員会の炉辺会議のおつりをニコニコ致します。

〇 田畑　哲郎 会員 【クラブフォーラム】

久しぶりの例会場です。改めてニコニコBOXをお願いしま
す！とニコニコします。

「一年間を振り返って」

〇 村谷　晃司 会員 〇 村谷　晃司 〇 浅川　直行

久しぶりの例会場での例会ですので、ニコニコ致します。
30周年、IMなど出席できて良かったです。

会計委員長 クラブ管理
運営委員長

〇 田畑　哲郎 会員
久しぶりの例会場です。改めてニコニコBOXをお願いしま
す！とニコニコします。

〇 篠原　克宏 〇 田畑　哲郎

SAA委員長 親睦活動委
員長〇 廣瀬　可世子 会員

木部さんの歓迎会、楽しかったのでニコニコします。

〇 遠藤　美知子 会員 〇 本多　幸雄 〇 小美野　和典

身体はボロボロですが・・・生きてま～～～す‼ プログラム
委員長

出席委員長

〇 田中　孝和 会員
先日、実行委員として出向していたIMが無事開催できたこ
とに感謝し、ニコニコします。 〇 内藤　智明 〇 櫻井 健生

〇 浅川　直行 会員 公共イメー
ジ・会報委
員長

ロータリー
情報・会員
組織委員長

30周年式典も終わり、角田年度もあと3回ですね。ニコニコ
します。

東京武蔵国分寺ロータリークラブ

会長： 角田　桂司　　 幹事： 小栁　洋次

公共イメージ・会報委員会 委員長：内藤　智明  　副委員長：保坂　光彦  　委員：田中　孝和 

例会場　国分寺市本町3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店３階

事務局　国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ


